



# 無限大

【第15号】令和6年12月24日発行  
発行者 唐津市立肥前中学校  
文責 木村 信人



本校ホームページQRコード

学校目標:「志と誇りを胸に、夢に挑戦し続ける生徒の育成」

<https://www.education.saga.jp/hp/hizen-j/>

## 命と健康を守って、充実した冬休みを！

明日から14日間の冬季休業(冬休み)にはいります。昨年の冬休みに比べて、3日間短い冬休みです。

冬休みは、お正月を控え、不規則な生活になりがちです。ぜひ規則正しい生活を心がけてほしいものです。また、今社会問題にもなっていますが、スマートフォンやSNS等の使い方にも十分注意をしてください。不用意な投稿が、個人情報への漏洩や著作権の侵害につながるケースもあります。情報機器は便利な道具ですが、使い方を誤れば、犯罪やトラブルに巻き込まれたり、あるいは知らず知らずのうちに相手を傷つけてしまったりすることもあります。ご家庭での声かけ等、よろしくお願いします。

また、インフルエンザの流行も心配です。年末・年始は、家族で出かけたり大人数で集まったりする機会も多いと思います。引き続き基本的な感染症対策(手洗い・うがいの励行、状況に応じたマスク着用など)を心がけていただきますようお願いいたします。

先日報道された北九州での中学生殺傷事件は、多くの方々に衝撃を与えました。このような事件が発生したことに対し、心から哀悼の意を表すとともに、ご家族や関係者の皆様にお見舞い申し上げます。

この事件を受け、私たちが再認識すべきは「命の大切さ」だと思います。命は何よりも尊いものであり、かけがえないものです。しかし、現実には予期せぬ出来事や、避けようのない危険が存在することも否めません。私たち一人一人が自分の命を大切に、自らを守る意識(心構え)を持つことが求められています。

- 知らない人に不用意に近づかない
- 危険を感じたら周囲の大人に助けを求め(大声で)
- 近くの民家や商店に助けを求め
- なるべく人通りの多いところを通行する

等があげられますが、自らを守る意識(心構え)について、是非、ご家庭でも話し合っただけだと思えます。

命と健康を守り、充実した冬休みを過ごしてくれることを願っています。

## 現役生徒会役員の皆さん、お疲れさまでした

現生徒会役員は今月末で任期満了を迎えます。役員の方々は、これまでの生徒会が大切にしてきた「誰もが安心して生活でき、勉強に一生懸命に取り組むことができる学校」の考え方を踏まえ、「肥前維新～限りなく前進発展して、豊かに成長していく学校～」をスローガンに掲げ、今年1年、全校生徒をリードしてくれました。生徒総会をはじめ、体育大会や文化発表会、挨拶運動や募金活動、花壇整備や花の水やり、各種アンケートやカウンター当番など、一人一人の役員が自分の時間を費やして全校生徒のために誠実に活動に取り組む姿は、下級生のよきモデルでした。1年間、本当にお疲れさまでした。



生徒会	会長	〇〇 〇〇〇 さん	副会長	〇〇 〇〇 さん
学習文化実践部	部長	〇〇 〇〇 さん	副部長	〇〇 〇〇 さん
生活体育実践部	部長	〇〇 〇〇〇 さん	副部長	〇〇 〇〇 さん
整美実践部	部長	〇〇 〇 さん	副部長	〇〇 〇〇 さん
保険給食実践部	部長	〇〇 〇〇 さん	副部長	〇〇 〇〇 さん



(令和6年 生徒会役員)

## 【お知らせ】

○ 12月29日(日)～1月3日(金)の間は、年末年始の「学校閉庁日」となっています。この期間に、交通事故等、生徒の命に関わる事案が発生した場合には、下記の電話番号へご連絡ください。

【学校閉庁期間の受付番号】唐津市教育委員会 学校教育課 (0955) 53-8210

○ 3学期より「はなまる連絡帳」において次週の週案(時間割)を配信していく予定です。「帰りの会終了時刻」や「完全下校時刻」も分かるようにしたいと思います。同時にHPにも掲載します。(変更時には、別途お知らせします。)